
 
 
 
 
Stadt Halle (Saale)                         14. September 
2022 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 28.09.2022 
Anfrage des Stadtrates Christoph Bernstiel (CDU-Fraktion) zum Lärmschutz und der 
wirtschaftlichen Entwicklung im Kontext des Güterverkehrs in Halle 
Vorlagen-Nummer: VII/2022/04558 
TOP: 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Wie beurteilt die Stadtverwaltung den Umsetzungstand von aktiven und passiven  

Maßnahmen der DB zur Lärmbekämpfung im Bereich der Zugbildungsanlage?  
 

2. Können die bisher genehmigten Lärmschutzvorgaben noch eingehalten werden, 
wenn die Nordverbindung nach Uelzen fertiggestellt ist? 
 

3. Welche baulichen Lärmschutzmaßnahmen sind seitens der DB in Halle aktuell 
geplant? Gibt es einen Zeitplan für weitere Maßnahmen zur Schallsanierung?  

 
4. Welche technischen Maßnahmen zu Reduzierung der Schallimmission durch 

Schienenfahrzeuge, insbesondere im Güterverkehr, sind durch die DB angedacht? 
 
5. Wie beurteilt die Stadtverwaltung die wirtschaftlichen Effekte durch den Ausbau 

des Güterbahnhofes in Halle? 
 
6. Wie viele neue Arbeitsplätze sind in Halle (Saale) durch den Ausbau der 

Zugbildungsanlage bislang geschaffen wurden? 
 
Die Anfrage kann wegen erforderlicher Recherchen und Zuarbeiten des 
Eisenbahnbundesamtes als Planfeststellungsbehörde und der DB Cargo AG als Betreiber 
der Anlage erst zu einem späteren Zeitpunkt beantwortet werden.  
 
 
 
 
René Rebenstorf  
Beigeordneter  


